

Nicht nur auf Titeljagd

TSV Georgsdorf ehrt viele langjährige und aktive Mitglieder

Der TSV Georgsdorf ist auf der Überholspur. Bei dem Wettbewerb „Sterne des Sports“ haben sie sich für die Bundesebene qualifiziert. Neben der Titeljagd lässt der Verein aber die Basis nicht aus den Augen: Beim Vereinsfest wurden verdiente Mitglieder geehrt.

gn GEORGS DORF. Der TSV Georgsdorf hat bei seinem Vereinsfest in der in der Gaststätte Kösters seine besten Sportler geehrt. Beim Fußball stachen in diesem Jahr spielerisch Gert Röttgers und Jessica Koel hervor. Sie wurden zu den besten Fußballern des Vereins gewählt. Zum besten Breitensportler des Jahres ernannte der TSV Guido Olthoff.

Eine besondere Ehrung wurde Jenni Ahuis, Manfred Pott, Jan Ende, Stefan Warsink und Gerrit Vennegerts zu teil. Sie wurden für 50 Jahre Mitgliedschaft mit der goldenen Nadel ausgezeichnet.

Fünf Mitglieder konnten von Hans-Gert Sloot und Heinz Grobbe für das Erreichen einer runden Anzahl an Spieleinsätzen ausgezeichnet werden. 600 Mal schnürte Hans-Jürgen Scholten seine Fußballschuhe für den TSV,



Bei den Wettbewerb „Sterne des Sports“ hat sich der TSV Georgsdorf mit seinem Projekt „Viele schaffen mehr“ für die Bundesebene qualifiziert.

Foto: Kersten

Holger Glüpker und Tobias Schnieders wurden für 400 Spiele geehrt. 300 Spiele machten Henning Glüpker und Hermann Vügten. Außerdem wurden Johann Berens für 45 Jahre als Festausschussmitglied und Kassierer und Gerhard Kathorst als Jugendleiter- und Trainer, Vorstand und Betreuer der Alten Herren geehrt. Winfried Winkler wurde für 35 Jahre als Damen- und Jugendtrainer, Kassenwart, 1. und 2. Vorsitzender, Tennisabteilung und Ehrungsbeauftragter hervorgehoben. Diese Mitglieder machten sich für jahrelanges Engagement ver-

dient: Hans-Gert Sloot für 25 Jahre als Seniorenbetreuer, Festausschuss, 1. und 2. Vorsitzender und Ehrungsvorsitzender, Heinz-Ludwig Berends für 25 Jahre als Jugendtrainer, Trainer der 2. Mannschaft, Fußballfachwart und Trainer der Alte Herrenmannschaft, Heinz Grobbe für 15 Jahre Volleyballabteilung und Festausschuss, Gert Klokkers für 15 Jahre Jugendbetreuer, Torwarttrainer und Betreuer der Alten Herren, Joachim Ahuis für zehn Jahre Jugend- und Seniorentainer, 2. Vorsitzender und Fußballlobmann, Helmut Egbers für zehn Jah-

re Festausschuss, Andre Kaupel für zehn Jahre Jugendbetreuer und Trainer, Josef Lügering und Bernhard Pieper für zehn Jahre Instandhaltung der Sportgeräte.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden geehrt: Frank Nyhoff, Gerhard Kösters, Gitta Koops, Guido Röttgers, Günter Deters, Heinz Hölter, Monika Koers, Helmut Rateink, Bettina Sloot, Udo Kemper, Hartmut Schlagelammers, Silke Veldmann. 30 Jahre Mitglied beim TSV sind: Harm Gülink, Gerlinde Gülink, Geert Klokkers, Berthold Schippers, Gertin Schippers, Hermann Vügten, Stefan Evers, Gisela Kathorst, Günter Vennegerts, Zwenna Vügten, Martina Leupen, Berthold Meyer, Manuel Kronemeyer, Isabel Kronemeyer, Josef Lügering.

Der TSV Georgsdorf schätzt es laut einer Pressemitteilung, viele treue Mitglieder zu haben. Sie würden das Vereinsleben prägen und hätten erkannt, dass gemeinsame Freizeitbeschäftigung und Freundschaft einen wesentlichen Teil des Lebens ausmachen. Die Jugendabteilung hob die gute Zusammenarbeit mit dem SV Esche und SV Veldhausen hervor, wo seit Jahren Jugendspielgemeinschaften im Fußball gebildet werden.